~まちの話題~

保育園児老人ホーム一期一会荘を訪問



入所者に歌を披露する城山保育園児

9月11日、特別養護老人ホーム阿久比一期一会荘で開かれた「寿の会」に城山保育園の全園児46人が参加して、おじいちゃん・おばあちゃんに歌や踊りを披露しました。

園児たちから「肩たたき」、おじいちゃん・おばあちゃんからは「糸電話」のプレゼント交換もあり、和やかな雰囲気で会は行われました。

「今日はとても楽しい会でした。ありがとう」と入 所者の代表がお礼を述べると、園児たちは「おじいちゃん・おばあちゃんいつまでも元気でいてくださいね」 と激励のエールを送りました。

夜の英比小学校で楽しい思い出作り



子どもたちといっしょに思い出の写真などを見る保護者ら

9月15日、小学校を夜間開放して親子で夏の思い出 を作ってもらおうと企画されたイベント「サマーナイ トスクール in 英比」が英比小学校で開かれました。

英比地区家庭教育推進協議会や半田青年会議所のメンバーなどを中心に組織された実行委員会の主催で、約500人の参加者が夜の小学校に集まりました。手作りのペットボトルロケットを夜空に飛ばしたり、夜の学校を探検したりと親子で楽しい時を過ごしました。

英比小学校は来年開校100周年を迎えます。「100周年 準備企画タイムスリップコーナー」では、歴史を刻む 卒業アルバムや文集が並べられ、保護者らは子どもと 一緒に昔を懐かしんでいました。

10月1日から



町制施行55周年記念事業の一環で役場庁舎東側壁面 に電光掲示板を設置しました。

多くの皆さんに、多彩な行政情報をタイムリーに発信し、提供していきます。稼働時間は午前7時から午後9時までです。ぜひご覧ください。

オアシススケッチ

祝、満100歳



祝状を町長から受け取る新美むめさん(大古根)

9月15日の敬老の日にちなみ、町内で今年満100歳を 迎える5人の方に内閣総理大臣から祝状と記念品が贈 られ、9月12日町長が5人の自宅へ届けました。

100歳を迎えられた皆さんに、長生きの秘けつを町長が尋ねると、「よく歩くこと」。「好き嫌いなく何でも食べることかなあ」など元気な答えが返ってきました。100歳おめでとうございます。